

Alliance des Énergies et MOBILIAN renouvellent leur partenariat

Alliance des Énergies accompagne les adhérents de MOBILIAN dans leur transition énergétique et la réduction de leurs coûts énergétiques.

Le 25 septembre 2024 : [Alliance des Énergies](#), cabinet de conseil spécialisé des stratégies d'énergies auprès des professionnels et [MOBILIAN](#), la principale organisation patronale du secteur de la distribution et des services automobiles en France, sont fiers d'annoncer le renouvellement de leur partenariat formalisé le jeudi 12 septembre. Cette collaboration, entamée il y a plus d'un an, s'inscrit dans une dynamique d'accompagnement des adhérents de MOBILIAN dans la réduction de leurs factures et leur consommation d'énergie.



Xavier Horent - Délégué Général de MOBILIAN et Alexandre Beaufile - Directeur Général Délégué Alliance des Énergies.

Alliance des Énergies et MOBILIAN renouvellent et élargissent leur partenariat au service de la performance énergétique

Ces deux entités ont, depuis un an, comme objectif commun de permettre aux adhérents de MOBILIAN d'optimiser leurs coûts énergétiques tout en répondant aux enjeux de la transition énergétique. Dans une démarche d'optimisation, cet accompagnement personnalisé comprend la réalisation d'une analyse des contrats de fourniture en cours, un bilan des consommations et des besoins énergétiques des entreprises, le tout au regard des évolutions du marché.

Depuis le début de la collaboration, les adhérents de MOBILIAN, accompagnés dans leur renégociation de contrats de fourniture, ont pu réduire de **20% à 30 %** leurs factures de gaz et d'électricité.

En 2024, Alliance des Énergies, propose aux membres de MOBILIAN de bénéficier d'une approche plus globale, en mettant également à leur disposition, sa marque et son équipe [PEP'S par Alliance des Énergies](#), entièrement dédiées aux problématiques de l'efficacité énergétique des entreprises (audit de la performance énergétique des bâtiments, plateforme de gestion de l'énergie, bilan carbone, projet solaire etc.).

"C'est une véritable transformation que nous offrons aux adhérents de MOBILIANS, au-delà de la réduction de leurs factures énergétiques, nous leur permettons d'optimiser leurs infrastructures et de se préparer aux enjeux environnementaux de demain. Ensemble, nous avons déjà permis à de nombreuses entreprises de réaliser des économies significatives, et nous ambitionnons d'aller encore plus loin dans cette démarche. Nous sommes convaincus que cette collaboration renforcée contribuera à rendre le secteur plus compétitif et durable." - Alexandre Beaufile - Directeur Général Délégué d'Alliance des Énergies.

"Mobilians et l'ensemble de ces adhérents sont ravis de renouveler leur partenariat avec l'Alliance des Énergies dans un contexte de contraintes économiques fortes pour les acteurs des services de l'automobile et des mobilités. Notre partenariat durable doit permettre aux professionnels de réduire leurs dépenses d'énergies et de les aider à s'inscrire dans une démarche éco-responsable et de réduction des impacts carbone de leurs activités" - Xavier Horent - Délégué Général de Mobilians.

-

A propos d'Alliance des Énergies

Acteur incontournable de la performance énergétique des entreprises, Alliance des Énergies redonne aux professionnels la maîtrise de leur budget. Avec des agences basées à Paris, Lyon, Lille et Marseille, Alliance des Énergies regroupe une centaine d'experts et consultants en énergie qui accompagnent au quotidien les entreprises, de la TPE/PME aux grands comptes, partout en France, afin de définir et de mettre en œuvre une stratégie énergétique sur mesure, parfaitement adaptée aux besoins spécifiques. Avec une offre 360°, Alliance des Énergies propose des solutions variées pour chaque profil d'entreprise : stratégie d'achat, négociation de contrats Gaz / Électricité, défiscalisation des taxes sur l'énergie, financement des travaux de rénovation et accompagnement à la performance énergétique.

A propos de MOBILIANS

MOBILIANS est le premier mouvement des chefs d'entreprises du commerce et de la réparation automobile et des services de mobilité : voitures, motos, vélos, véhicules industriels, trottinettes, etc. Notre organisation professionnelle représente près de 180 000 entreprises de proximité et 560 000 emplois non délocalisables partout en France. MOBILIANS défend les intérêts individuels et collectifs des professionnels de la mobilité par la route et les accompagne dans les évolutions de leurs métiers. Il déploie une action prospective de développement durable et de promotion d'une mobilité individuelle ou partagée en lien avec toutes les parties prenantes.

Contacts presse

Clotilde de Angelis, Lison Douvegheant & Bertille Thinot

ade@monet-rp.com / 04 78 37 34 64

Laure de Verdun

ldeverdun@mobilians.fr / 06 12 43 33 37